



Première Profession au Madagascar

ANALAMALOTRA, Madagascar - « Laissez-vous réconcilier avec Dieu ! » (2 Cor 5, 20). Nous avons célébré la Présentation du Seigneur au Temple, et la journée de la vie consacrée, le 2 février. Ce temps est pour nous une occasion de célébrer la première Profession de RASOLONJATOVO Nirina Lucien. Lors de la Présentation au Temple, c'étaient Marie et Joseph qui présentaient Jésus. Mais petit à petit, grandissant c'est Jésus Lui-même qui manifestait sa Sagesse. Lucien lui-même, comme Jésus, formé pendant 6 ans, prend conscience de sa vraie réconciliation avec Dieu, comme St Paul nous invite dans sa lettre aux Corinthiens (2 Cor 5, 20). Il s'est offert pour que sa vie soit consacrée dans la Compagnie de Marie. Voici son témoignage :

« Toutes mes salutations s'adressent à vous tous. D'abord, je remercie Dieu d'avoir bien fini ma formation au noviciat, surtout la première Profession dans notre congrégation. Je suis ainsi vraiment joyeux d'être réellement parmi les religieux, car ça fait longtemps que je désirais de l'être. Malgré les difficultés que je rencontrais, je constate que la Providence était toujours là pour me conduire ainsi que le soutien de notre bonne Mère, la Vierge Marie. Je remercie aussi notre maître pour son bon accompagnement en lui souhaitant de bien accomplir sa mission jusqu'à la fin, sous la direction du Saint-Esprit. Ensuite, moi, j'ai choisi comme devise le message de st Paul Apôtre aux Corinthiens qui dit : "Laissez-vous réconcilier avec Dieu » (2 Cor 5,20)

Cette phrase m'exhorte à vivre d'une manière plus profonde la vie chrétienne, puisque, pour moi, se réconcilier avec Dieu implique le respect de ses commandements, la bonne relation avec mon prochains, la fidélité aux promesses baptismales et la conversion... Alors, je crois que cette Parole peut bien m'aider à approfondir ma foi. Pour terminer, je souhaite que Dieu bénisse notre congrégation par l'intercession de la Sainte Vierge pour qu'elle soit toujours bien

vivante. Et j'encourage les deux nouveaux novices d'avoir la joie de bien recevoir leur formation de manière à bien finir le noviciat. Merci ».

Voilà donc des choses merveilleuses quand la personne vit la liberté que Montfort nous exhorte à vivre dans la PE n°7-12. Dans la vie religieuse, nous sommes exhortés à assimiler petit à petit l'autonomie de la personne : c'est-à-dire de vivre pleinement notre liberté qui n'est pas un libertinage ou faire ce qu'on fait, mais vouloir ce qu'on fait. Une personne prend conscience de sa responsabilité ; une personne cohérente dans tout ce qu'elle fait : conforme à son choix de la vie religieuse montfortaine, vivant sa spiritualité et son charisme pendant toute sa vie.

La présence de Marie, première disciple, nous est indispensable. Le renouvellement des vœux du Baptême est nécessaire pour pouvoir continuer avec Montfort, pauvre qui aimait les pauvres.

Salutation à tous, bon courage et bonne continuation dans nos missions!

P. Jean Claude RAMANDRAIVONONA, SMM